

Máquina de llenado de cápsulas de café y máquina de sellado de bolsas

Función y Características

1	Acero inoxidable para toda la máquina
2	Placa vibratoria Tailor Made y sistema de conteo preciso adecuado para diferentes Tuercas, pernos, tornillos y otros artículos empaquetados simultáneamente.
3	La fabricación de bolsas con tecnología precisa permite un error menor a $\pm 0.5\mu\text{m}$
4	Sistema de control PLC avanzado y función de alarma automática para un uso más seguro y conveniente de las máquinas.
5	La placa vibratoria se puede personalizar de acuerdo con los requisitos de diferentes materiales. Están disponibles placas simples o múltiples.

Detalles de la máquina



Placa vibratoria para Cápsula de Café Poner y girar



Tirando de la película



Cuchilla para formar y cortar bolsas

Máquina de llenado de cápsulas de café y máquina de sellado de bolsas A aplicación

Adecuado para clavos, pernos y tuercas, tornillos, palos, repuestos, hardware, cápsulas de café, etc.

Nuestra compañía

Dession Packaging Machinery Co., Ltd es una empresa completa y moderna de fabricación de empaques que integra investigación, fabricación y venta.

Nuestra empresa ha pasado CE certificación de la UE. Además, nuestros equipos son ampliamente evaluados por

muchos clientes.

de diferentes países como Inglaterra, Alemania, Francia, Rusia, América, Singapur, Malasia, Sudáfrica, Israel, etc. Todas las tecnologías y equipos se basan en practicidad y aplicabilidad, esforzándose por mejorar la eficiencia de producción y creando excedentes valor al máximo para los clientes.

Nuestros clientes



Nuestro servicio

1. Con un equipo profesional de servicio posventa, podemos brindarle una satisfacción y servicio técnico no importa en qué país esté.
2. Todos los videos de instalación, ajuste, configuración y mantenimiento de la máquina

empacadora son

disponible para cualquier comprador.

3. Si tiene algún problema al usar la máquina y los videos no pueden ayudar, nuestro técnico tendrá chatear por video con usted para solucionar su problema.

4. Garantía: 2 años (accesorios eléctricos) y mantenimiento gratuito de por vida.

(Aviso: para ahorrar costos, le ofrecemos varios servicios de chat de video, pero si insiste en el servicio en el extranjero, usted pagará los gastos de viaje y el costo del técnico).



Nuestro precio

Foshan Dession Packaging Machinery Co., Ltd fabrica principalmente empaques tipo almohada máquinas y envasadoras automáticas verticales.

Los precios de los equipos varían según el tipo de máquinas (el tipo depende del tamaño y propiedad del producto del cliente.) y los requisitos específicos del cliente para la máquina (acero inoxidable total o parcial del equipo).

Además, según la marca del componente esencial de la máquina envasadora, el precio será diferente entre China, Japón y Alemania.

Finalmente, los precios de las máquinas estándar y no estándar también son diferentes. La máquina estándar es generalmente un precio fijo, pero la no estándar se basa en requisitos específicos tales como la forma de entrega, la forma de medición, la demanda de inflar y desinflar, el estilo de hacer una bolsa, la forma de perforar también como codificación y etc.

Transporte:

Una vez recibido el pago, la fecha de entrega será en 15-30 días hábiles, Por aire, por mar o por expreso (DHL, etc.)



Máquina de llenado de cápsulas de café y máquina de sellado de bolsas